



SUR LE NET



digital.union@sonapresse.com

L'Actu du web LE GAZOUILLIS...

LE TWEET DE...

ENVIRONNEMENT : DONALD TRUMP VEUT CONTOURNER LA LOI

Par Innocent M'BADOUA

C'est ce que laissent entendre nos confrères de BFM. Donald Trump a présenté une réforme visant à limiter, voire supprimer les études d'impact environnemental préalables aux grands projets d'infrastructures, allant des autoroutes aux oléoducs, une nouvelle salve dans le mouvement de déréglementation qu'il a engagé en 2017.

Photo: DR

DONALD TRUMP LA TÊTE AU TENNIS

Hier dimanche, il s'est intéressé au tennis, sortant des affaires de destitution et de "guerre contre l'Iran". Traduction du tweet ci-dessous. "Félicitations à @serenawilliams sur une autre grande victoire. C'est une grande joueuse et une personne encore plus grande. Nos membres en Virginie (tennis) ne vous oublieront jamais!".

RÉPONSE D'UN DIGIPHILE A TRUMP

Citoyen américain, Alex Howard a tweeté contre le président américain : "Des centaines de milliers de personnes sont toujours privées d'électricité et d'eau à Porto Rico, alors que les tremblements de terre se poursuivent. Si vous avez le temps de tweeter sur le tennis, vous devez consacrer l'attention et les ressources du public à aider nos concitoyens américains. Veuillez déclarer une catastrophe."



La toile fustige le "dangereux tacle" d'Aubameyang

Georges-Maixent NTOUTOUME-NDONG
Libreville/Gabon

QUE de bruits sur la toile ce week-end au sujet de Pierre Émerick Aubameyang! Certes, pas de grande controverse sur le web, mais plutôt un faisceau de condamnations, au sujet de l'expulsion du footballeur gabonais. Le capitaine d'Arsenal, club de Premier League anglais, a reçu un carton rouge ce week-end, suite à son geste dangereux contre Max Meyer, lors du match qui opposait son équipe Arsenal à Crystal Palace, samedi dernier. La plupart des réactions, sur Twitter, Facebook, et autres réseaux sociaux, condamnent cet

acte de la star gabonaise. "Au vu des images, c'est totalement LOGIQUE! Peu importe si l'intention était là ou non, c'est si dangereux... Espérons pour Meyer que ce ne soit pas trop grave...", a commenté un internaute. Jérémie, un twitto, partage aussi cet avis: "Expulsion d'Aubameyang. C'est mérité à 100%. Tacle ultra-dangereux. Si seulement toutes les interventions de ce genre pouvaient être sanctionnées d'un carton rouge... Il y en a 10 par week-end en Premier League". Cette expulsion a également généré un débat sur le nombre de cartons rouges survenus dans la carrière du footballeur. "Carton rouge mérité. Son tacle non maîtrisé met en péril

l'intégrité physique du joueur qui aurait pu perdre sa cheville. Le tacle était trop dangereux... mais j'avoue que la sanction est sévère, au vu du bon passé du joueur, qui n'a jamais reçu de rouge de toute sa carrière. Si je ne m'abuse", a réagi Jean Fabre. Mais un supporter d'Arsenal estime que le Gabonais est récidiviste, le joueur n'étant pas à son premier acte d'antijeu. "Comment ça premier carton rouge de la carrière d'Aubameyang? Qui s'est fait expulser à la 72e minute d'un Revierderby en 2017, nous plongeant dans la merde pour la fin d'un match qui s'avérera être une des pires humiliations de l'histoire du Borussia Dortmund?", s'est-il interrogé.

Photo: DR

... ADS@WEBSTER



... PASSION FOOTBALL CLUB



FAKE NEWS



LA PATATE INTELLIGENTE QUI PARLE

Par I.M'B

"POTATO", la première patate intelligente vous dit tout, avant d'être mangée! À l'aide d'une puce électronique enfoncée directement dans la patate, le féculent transmet sur votre portable, son contenu organoleptique: goût, quantité de calories, des glucides, son poids. Son pseudo-inventeur, Nicolas Baldeck (notre photo), a même poussé le vice jusqu'à créer une page de crowdfunding (lever des fonds) pour ce gadget, afin d'en équiper vos patates à la maison. Simplement faux. Le jeune français a berné aussi bien les organisateurs du plus grand salon de l'innovation au monde (8 au 10 janvier 2020 à Las Vegas), que les visiteurs et de nombreux journalistes tech. Coût de sa fake news: 2,6 millions de francs (enregistrement au salon, hébergement, restauration).

CLIN D'ŒIL

Personnalités et célébrités

MACRON CONTRE LES POURFENDEURS DE L'ACCORD CLIMAT



"Je l'ai dit, le répète: on ne signera plus d'accords avec des puissances qui ne respectent pas l'Accord de Paris sur le climat", propos d'un tweet du président français Macron (10 janvier 2020). À quelles puissances fait-il allusion?

Photo: AFP/L'Union

Technologie

FACEBOOK EN GUERRE CONTRE LES "FAUSSES VIDÉOS"

Rudy HOMBENET
Libreville/Gabon

FACEBOOK a annoncé, le mardi 7 janvier, une nouvelle politique contre les deepfakes, ces vidéos détournées ou fausses par intelligence artificielle. Cela faisait plusieurs mois que Facebook augmentait ses capacités de détection de ces vidéos modifiées numériquement, qui permettent de faire dire n'importe quoi à n'importe qui. Elles peuvent faire dire à une personne ce qu'elle n'a pas dit. Ce réseau social avait, notamment, lancé une compétition pour faire avancer la recherche en la matière.

Dans une note, la vice-présidente de la stratégie de Facebook, Monika Bickert, a annoncé que ces vidéos ne pourront plus apparaître sur sa plateforme. Ainsi, toute vidéo qui met dans la bouche d'une personne des mots qu'elle n'a jamais prononcés, ou bien qui rajoute des éléments à une scène de façon trompeuse, y sera supprimée. Deux exceptions à cette nouvelle règle: les vidéos à caractère humoristique et celles "qui ont été modifiées pour omettre des mots ou bien changer leur ordre". Les deepfakes, ces vidéos, désormais très faciles à créer, "représentent un vrai défi pour notre secteur et l'ensemble de la société à mesure

Photo: AFP/L'Union



qu'elles se multiplient", explique Monika Bickert, également directrice de la politique des contenus pour Facebook. Elle a, par ailleurs, détaillé la démarche de la plateforme dans un post sur un blog. Les vidéos seront supprimées si elles correspondent aux deux critères suivants: La vidéo a été éditée ou manipulée. Au-delà d'ajustements faits pour des raisons de clarté.